



frente de trabajadores de la energía

energia@fte-energia.org
www.fte-energia.org
v8. n018, 24 ene 2008

¡Fuera Halliburton de Pemex!

Pueblo de México:

Las transnacionales petroleras ya intervienen en Pemex, a través de contratos inconstitucionales. Un caso es Halliburton, corporación ligada a Dick Cheney, vicepresidente norteamericano. A esta empresa Pemex le ha otorgado 81 contratos. El último, anunciado el 21 de enero de 2008, es para la perforación de 58 pozos en la región sur del país.

La perforación de pozos es una actividad estratégica reservada constitucionalmente a Pemex. De acuerdo a la Constitución, NO se permiten concesiones ni contratos a los particulares.

¡Halliburton debe salir de Pemex; Reyes Heróles también debe salir!

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México



frente de trabajadores de la energía

energia@fte-energia.org
www.fte-energia.org
v8. n018, 24 ene 2008

¡Fuera Halliburton de Pemex!

Pueblo de México:

Las transnacionales petroleras ya intervienen en Pemex, a través de contratos inconstitucionales. Un caso es Halliburton, corporación ligada a Dick Cheney, vicepresidente norteamericano. A esta empresa Pemex le ha otorgado 81 contratos. El último, anunciado el 21 de enero de 2008, es para la perforación de 58 pozos en la región sur del país.

La perforación de pozos es una actividad estratégica reservada constitucionalmente a Pemex. De acuerdo a la Constitución, NO se permiten concesiones ni contratos a los particulares.

¡Halliburton debe salir de Pemex; Reyes Heróles también debe salir!

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México